



Voluntariado con Elefantes en Baan Tha Klang Village (Tailandia)

Los elefantes están bajo amenaza en Tailandia, donde han sido maltratados durante muchos años. Obligados a mendigar en las calles, entretenir a las multitudes en los circos y dar paseos a los turistas, la esperanza de vida de los elefantes cayó trágicamente en al menos un 50%. Además de ser mal utilizados comercialmente, los elefantes han sido sometidos a métodos de entrenamiento tortura para domesticarlos. Dichos métodos incluyen estar encadenados en jaulas donde son privados de comida, golpeados y privados de sueño.

El objetivo de esta experiencia de vida es promover el turismo sostenible basado en elefantes, que beneficie tanto a la comunidad local como a los propios elefantes. Trabajando en conjunto con el gobierno local, se ha establecido un santuario de elefantes para proteger a estos maravillosos animales y apoyar a sus entrenadores (los mahouts).

Al promover el santuario como una atracción turística ética y fomentar un sentido de comunidad, esta experiencia permite a los elefantes tener una vida plena y libre en su hábitat natural, y proporciona a los mahouts un trabajo seguro en un ambiente estable. El objetivo es demostrar los beneficios del turismo de elefantes de bajo impacto en comparación con el turismo de elefantes tradicional de paseo/exhibición e **idiomasytrabajo** te brinda esta maravillosa oportunidad de vivencia/experiencia en primera persona.

¿Qué está incluido?

- Información y consejos previos a la partida
- Actividades de turismo
- Asistencia y apoyo en el país
- Contactos de emergencia las 24 horas
- Inducción y capacitación en el país
- Donación al santuario
(Puedes encontrarte con otros voluntarios en la estación de autobuses de Bangkok a las 7am el lunes. Si decides utilizar el aeropuerto de Bangkok, puedes llegar el domingo por la noche, quedarte en un albergue y te recogemos el lunes por la mañana en la estación de autobuses. Puedes coger un taxi para llegar a la estación. Es muy fácil)
- Alojamiento en residencias del santuario
- Todas las comidas incluidas y proporcionadas por el personal del santuario

¿Qué no está incluido?

- Vuelos
- Seguro
- Visa (si se requiere)
- Salario mensual



Fechas y duración

Puedes asistir desde 1 a 8 semanas y comienza todos los lunes en Bangkok. La ubicación es ideal para complementar con otros proyectos de voluntariado o complementar tu experiencia de viaje en Asia. Esta experiencia de vida es perfecta para quienes disponen de un tiempo mínimo en Tailandia o tienen fondos limitados.

Requisitos

Edad mínima 16 años. Si eres menor de 18 años necesitas consentimiento escrito de tus padres. No necesitas cualificaciones específicas pero si tienes experiencia con animales tu vivencia será más enriquecedora. Lo único que necesitas es tener interés por el bienestar de los animales y de la naturaleza en general.

Localización

El santuario se encuentra en el río Moon, en **Baan Tha Klang Village**, aproximadamente a una hora en coche al noroeste de la ciudad de Surin. Esta parte de la región de Isaan en el noreste de Tailandia, es conocida por su comida picante y deliciosa, tradiciones agrícolas y cultura rural. La mayoría de las personas de Isaan hablan uno de los varios dialectos del idioma de Laos, así como el tailandés estándar y, a menudo, un idioma tribal local. La provincia de Surin estuvo alguna vez cubierta de bosques repletos de elefantes salvajes, pero la deforestación a lo largo del siglo XX ha dejado la mayor parte del campo seco y estéril o convertido en arrozales.

Detalles del voluntariado

Trabajarás en estrecha colaboración con los lugareños ya que esta experiencia de vida pretende ser enriquecedora culturalmente y beneficiosa para la comunidad local, la economía y el medio ambiente. Con el fin de satisfacer mejor las necesidades de los elefantes se consulta con los mahouts qué es lo que más necesitan en ese momento en particular. Por ejemplo, en la temporada de lluvias, normalmente estarías plantando grandes cantidades de hierba y bambú para garantizar que los elefantes tengan suficientes alimentos a diario (esto no se da durante todo el año).

Tus tareas de voluntariado incluirán actividades de la siguiente naturaleza:

Plantar grandes cantidades de hierba y bambú para garantizar que los elefantes tengan suficiente comida diariamente

Trabajar con los mahouts, plantar y escardar los campos, cortar el césped y preparar el nuevo cultivo

Construir refugios para darles a los elefantes un respiro del sol y sus altas temperaturas (más de 40 °C)

Limpiar los refugios y ayudar a los mahouts bañando a los elefantes y alimentándolos



El personal cualificado y la interprete Tailandesa tienen una relación cercana y genuina con los mahouts facilitándote una experiencia cultural real así como un profundo conocimiento sobre la vida y costumbres de los elefantes.

Trabajarás un promedio de 4 horas por día. El clima es extremadamente cálido y es importante tomar descansos frecuentes del sol y rehidratar. Si eres más proactivo, siempre hay mucho trabajo de mantenimiento por hacer en la zona como limpiar refugios y arreglar cosas en el pueblo. Tu día comienza a las 6.30am con el desayuno. El trabajo de voluntariado comienza a las 7.30am y dura aproximadamente hasta las 10.30am, momento en el que los elefantes se limpian y pastan. El almuerzo comienza a las 12am y el trabajo comienza de nuevo a la 1.30pm terminando la jornada a las 4pm. La cena se sirve a las 6.30pm y luego tienes tiempo libre.

En todo momento el personal cualificado te orientará sobre como realizar las tareas y te enseñará todas las técnicas precisas de conservación y trato de los elefantes para que tengas una experiencia plena de vida pero a la vez segura.

Alojamiento

Te alojarás en casas de madera recién construidas, generosamente hechas por un patrocinador estadounidense. Cada habitación (individual o compartida) tiene mosquitera, ventilador y toda la ropa de cama. Los baños están debajo de la casa con inodoros de estilo occidental y duchas de cubo. El alojamiento está a más de 200 metros del área de voluntariado. La comida diaria está cocinada por nuestro guía tailandés. Suele ser tipo buffet con 4-5 platos y arroz. También podemos preparar dietas vegetarianas o veganas, así como también cualquier requisito especial. El acceso a internet es ocasional a través del ordenador del centro de voluntariado. Hay cobertura de teléfono para tarjetas sim tailandesas y las recargas están disponibles en la aldea. Puedes lavar tu ropa en una lavandería o darsela a una de las mujeres de la aldea recomendando facilitar una propina.

Transporte y Visas

Los vuelos no están incluidos. Bangkok es el aeropuerto más fácil para volar. Puedes encontrarte con otros voluntarios en la estación de autobuses de Bangkok a las 7am el Lunes. Si decides utilizar el aeropuerto de Bangkok, puedes llegar el domingo por la noche, quedarte en un albergue y te recogemos el Lunes por la mañana en la estación de autobuses. Puedes coger un taxi para llegar a la estación. Es muy fácil. Las recogidas y bajadas en el aeropuerto de Bangkok no están incluidas. En el aeropuerto puedes obtener tu visa (es gratuito) de 30 días, a menos que ya tengas otra. Las salidas son en domingo.



Seguridad y Seguro

Facilitamos asistencia de emergencia por teléfono las 24 horas y nuestros socios locales brindaran asistencia local. Así mismo en caso de situaciones de fuerza mayor contamos con el servicio de gestión de crisis **Tranquillico**. Ante situaciones de inseguridad como disturbios civiles o desastres naturales, buscamos el asesoramiento del FCO (Foreign and Commonwealth Office) e implementamos sus recomendaciones cuando corresponda. Disponemos de seguros integrales para todos los programas de voluntariado. No tienes la obligación de contratarlo con nosotros pero si de disponer de un seguro adecuado para este tipo de experiencias de vida.

Galería



¿Qué necesito hacer?

Déjanos tus datos de contacto y nosotros nos pondremos en contacto contigo.

En resumen

Experiencia de voluntariado con elefantes en Tailandia (todo el año)

A partir de 16 años

Precios desde 498 euros a la semana (precio semanal se reduce cuando aumentan las semanas de estancia)

¡Esperamos daros la bienvenida a nuestros programa de voluntariado muy pronto!